

#SÜD-OST 05. Oktober 2023

Auswertung und Zukunftsperspektiven: Tarifupdate 3.0 der Region Süd-Ost

Über 60 Kolleginnen und Kollegen haben sich am Tarifupdate 3.0 unserer Region Süd-Ost beteiligt. Organisiert von unseren Landesverbandsvorsitzenden und mit Moderation von Janina Pfeiffer (LVV Vorsitzende Sachsen-Anhalt) diskutierten wir gemeinsam mit Cosima Ingenschay und Pierre Reyer von der Tarifabteilung, was der Abschluss für die Mitglieder bedeutet.



Dabei haben wir auch Zukunftsperspektiven erläutert, z.B. wie es mit dem Funktionsgruppentarifvertrag 4 weitergehen soll, welche Bedeutung die Mindestlohnthematik für die Mitglieder bei DB Services hat und wie wir die nun vergangene Tarifrunde auswerten werden.

Wichtig war es, dabei auch einen Blick nach vorne zu richten. Auch wenn bei dieser Tarifrunde nicht alles optimal lief, sind wir der festen Überzeugung, dass wir daraus nun lernen sollten und uns gemeinsam zeitnah auf die nächste Tarifrunde vorbereiten sollten. Nur so können wir noch schlagkräftiger werden und gemeinsam für unsere Ziele streiten!

Nicht zuletzt aus diesem Grund ist es von großer Bedeutung, sich nun einzubringen und seine Standpunkte klar zu machen. Hierzu möchten wir alle Mitglieder recht herzlich einladen. Wendet euch dazu an eure zuständige EVG Geschäftsstelle und wir zeigen euch auf, welchem Weg ihr euch beteiligen könnt.